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Il Consigliere Tantillo alle ore 09.04 in prima convocazione, constatata la mancanza            
del numero legale rinvia di un’ora al secondo appello 
Il Presidente Russo alle ore 10. 10 alla presenza dei Consiglieri Ferrara, Gentile,             
Tantillo, Bertolino, Mattaliano e Caputo constatata la presenza del numero legale           
dichiara aperta la seduta congiunta con la V Commissione Consiliare 
Sono presenti inoltre l’Assessora Prestigiacomo, la Dott.ssa Agnello, l’Arch. De          
Angelis 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile ai seguenti link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
Argomenti da trattare: 

1. Manutenzione scuole 
2. Comunicazioni del Presidente; 
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CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCIT

A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 10.10 11.36     

Argiroffi Giulia P 10.15 11.36     

Caronia  Marianna A --- ---     

Ferrara Fabrizio P 10.10 10.40     

Gentile Milena  P 10.10 11.36     

Melluso Fausto  A --- ---     

Tantillo Giulio P 10.10 11.36     

Bertolino Francesco P 10.10 11.36     

Mattaliano Cesare P 10.10 11.36     

Caputo Valentina P 10.10 11.36     

Chinnici Valentina P 10.13 11.36     

Lo Monaco Rosalia P 10.31 11.36     

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
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3. Lettura e approvazione del verbale della seduta. 
4. Varie ed eventuali 

Il Presidente dà il benvenuto agli intervenuti e da la parola al Cons. Bertolino che               
riferisce di avere affrontato già la discussione rispetto alla progettazione e al tema             
dell'edilizia scolastica. Desidera che si faccia il punto sulla situazione odierna e cosa             
è previsto per l’edilizia scolastica. Chiede all’Assessora Prestigiacomo di relazionare          
sull’argomento 
La Consigliere Argiroffi sull’ordine dei lavori richiede di integrare all’odg odierno           
anche un quadro dettagliato sullo stato di  progettazione in itinere.  
L’Assessora Prestigiacomo riferisce che sta partendo l’accordo quadro e invita          
l’Arch. De Angelis a riferire a quanto richiesto dalla Consigliera Argiroffi 
L’Arch. De Angelis riferisce sullo stato dell’arte e dei vari step dei numerosi progetti              
Pon di ogni singola circoscrizione elencandone i dettagli. Fornirà gli elenchi           
dettagliati alle Commissione congiunte. Prosegue con l’esposizione dei progetti         
finanziati con l’accordo quadro. Tiene a precisare che gli interventi previsti dal            
Coime sono scatutriti da un lavoro fatto in sede di una task force per interventi               
urgenti.  
Il Consigliere Mattaliano riferisce che ha l’esigenza di monitorare tutte le attività e             
chiede una scheda aggiornata e completa degli impegni di spesa, delle opere da             
realizzare o realizzate e dello stato dell’arte.  
L’Assessore Prestigiacomo ritiene che gli uffici potranno predisporre tutte le schede           
così come richieste dal Consigliere Mattaliano 
La Consigliera Agnello riferisce che le schede potranno essere compilate ma non in             
tempi rapidi. 
Il Consigliere Mattaliano reitera le schede informative complete sulle opere che si            
stanno realizzando in tempi brevi. 
La Consigliera Argiroffi chiede notizie sulla scuola Franchetti e se il progetto sia             
andato avanti, chiede inoltre sui crolli dei controsoffitti incannucciati nella scuola           
lambruschini e in altre scuole, vorrebbe sapere se esiste un elenco di tutte le scuole               
che hanno la stessa tipologia di controsoffitto. 
La Dott.ssa Agnello in merito alla scuola Franchetti sa che la gara è stata gestita               
dall’UREGA 
L’Arch. De Angelis relaziona in merito alla scuola Franchetti e sugli interventi di             
manutenzione  che sono stati eseguiti evidenziando i problemi che sono sorti. 
La Consigliera Argiroffi chiede la possibilità di avere un'anagrafica delle scuole che            
hanno i controsoffitti incannucciati. 
L’Arch. de Angelis riferisce che potrebbero fare un elenco delle scuole con questa             
tipologia di controsoffitto. 
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La Consigliera Caputo chiede, sugli interventi legati alla prevenzioni, cosa si sta            
facendo per la realizzazione e/o manutenzione degli impianti di ventilazione          
meccanica 
La Consigliera Chinnici ricorda che uno dei problemi annosi riguarda la questione            
degli ascensori, e chiede la situazione attuale, altra questione che desidera           
sottolineare riguarda la scuola bentivegna chiusa da qualche settimana per una           
problematica inerente un guasto alla cisterna 
Il Consigliere Tantillo ritiene di fare una riunione con il ragioniere Generale per             
capire se all’interno del bilancio si possano reperire dei fondi da destinare alle             
scuole. 
La Consigliera Lo Monaco chiede aggiornamenti sulla manutenzione dei servizi          
igienici presso il plesso pitrè dell'Alberigo Gentili e sull’area di calma delle scuole             
che si insistono nella VI circoscrizione 
La Consigliera Gentile desidera notizie sul plesso Umberto Primo e se è intento             
dell’Amministrazione far abbandonare le scuole in edifici inadeguati 
La Dott. Agnello risponde alle domande poste dai Consiglieri per quanto di sua             
competenza 
L’Arch. De Angelis risponde alle domande poste inerenti le problematiche tecniche 
L’Assessora Prestigiacomo riferisce di essere stati in difficoltà per la mancata           
partenza dell’accordo quadro, e puntualizza che diversi lavori sono stati fatti           
dall’Azienda AMG. Si augura di trovare altri fondi per dare maggiori risposte alle             
richieste 
La Dott. ssa Agnello ritiene indispensabile che gli accordi quadri vengano           
adeguatamente finanziati. 
Il Presidente riferisce che la Dott.,ssa Agnello è pervenuta la nota del servizio             
edilizia scolastica avente per oggetto: Aggiornamenti in merito alla manutenzione          
delle scuole e alle attività per la ripresa delle attività didattiche in presenza in              
conseguenza dell’emergenza sanitaria da Covid 19 in esito alla convocazione della II            
Commissione 
Il Presidente ringrazia gli intervenuti e invita la Segreteria a dare lettura del verbale               

odierno e metterlo in votazione, che viene approvato all’unanimità dei presenti. 
Alle ore 11.36 dichiara chiusa la seduta 
Il presente verbale n. 236  del 21/12/2020 viene approvato  
 

La Segretaria Il Presidente 
 Anna Caronia        Girolamo Russo 
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